



令和3年度 越河小学校だより

やまびこ

令和3年8月24日（火）発行
長月（9月号）2021 NO.6

「しっかり考え行動する子供」「豊かな心をもつ子供」「健やかな体をもつ子供」

1学期後半34日間のスタート！！

26日間の夏休みが終わり、1学期後半がスタートしました。今年の夏休みは、前半が夏らしい暑い日が続いたかと思えば、後半は梅雨を思わせるような雨の日となりました。子どもたちの体調管理にも気を配ることが多かったのではないのでしょうか。

昨日、欠席する子どももなく全員元気に登校してきました。夏休み中、大きな事故やけがもなく安全で健康な生活を送ることができたのも、ご家庭や地域の皆様のご協力とお声掛けのおかげです。心より感謝を申し上げます。

1学期後半は34日と短いですが、水泳記録会・市小学校体育大会・修学旅行・運動会に向けた練習など、様々な活動があります。一人一人の子どもたちに具体的な目標をもたせ、その達成に向けて全力で取り組ませていきたいと考えています。



<8月23日（月）全校集会の校長先生のお話より>

みなさん、おはようございます。夏休み中に大きな事故や怪我などもなく、今日、ここに全員が元気にそろったことを大変うれしく思います。新型コロナウイルスは、全国で拡大しています。いつ、だれが感染しても不思議ではありません。もし、感染した人がでた場合は、他の病気にかかった時と同じように、早くその人が元気になるように応援してあげましょう。

さて、今日は「あいさつ」について考えたいと思います。朝に目をさましてから、学校に来て勉強をして、家に帰って夜寝るまでの間に、いろいろなあいさつをしますね。例をあげて考えてみましょう。ほとんど毎日きちんとできている人は手をあげてください。

まず、朝起きたら、家の人に「おはようございます」ですね。朝ごはんを食べる前は「いただきます」食べ終わったら「ごちそうさまでした」「（今日も朝ごはんを作ってくれて）ありがとう」そして、家を出るときは「行ってきます」ここまでで最低5つですね。集団登校で集まる場所に友達がいたら「おはようございます」横断歩道で渡ったあとに止まってくれた車の運転手に「ありがとう」の意味をこめて「お辞儀」をしますね。無言ですけれど、学校についたら、職員室の扉をあけて「おはようございます」健康観察カードのところで道山さんと明穂先生に「おはようございます」教室に入るとき「おはようございます」を言いますね。ここまでで、何回あいさつをしましたか。10回もしています。元気な人はもっとしているかもしれません。なぜ、こんなにあいさつするのでしょうか。

じつはあいさつは相手を幸せにする魔法の言葉なのです。言われた人はとても気持ちよくなるのです。「いつも朝ごはんをつくってくれてありがとう」とお家の人に言ってください。お家の方は「あしたも作ってあげよう」という幸せな気持ちになります。とまってくれた車にお辞儀をすると、ドライバーの方は「よし、つぎも安全運転で止まってあげよう」という幸せな気持ちになります。友だちに自分から「おはようございます」というと、その友だちは「きょうも仲良くしようね」という幸せな気持ちになります。

あいさつは相手を幸せにする魔法の言葉です。学校にお客様などがいらっしやったときは、自分からすすんで「こんにちは！」と魔法の言葉を言って相手の人を幸せにしてあげましょう。

行事予定 9月

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
			★	水泳記録会	クラブ	
5	6	7	8	9	10	11
	市小体試走 (6年) ★		指導主事 学校訪問 14:30 下校		市小学校体 育大会 (6年)	
12	13	14	15	16	17	18
	★		★	交通安全教室	クラブ	
19	20	21	22	23	24	25
	敬老の日	修学旅行 (6年)	修学旅行 (6年) ★	秋分の日	登校G反省会	
26	27	28	29	30	★のついた日は 放課後子ども教室 の開催日です。	
	音楽集会 職員会議 ★		★			

緊急配信メールでお知らせしたとおり、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、まん延防止等重点措置期間の8月20日～9月12日の行事を次のように変更しました。急な変更となりますがご理解ください。

- 9月2日(木)の水泳記録会は保護者公開を中止とし児童のみで行います。
- 9月6日(月)・7日(火)のフリー学習参観は延期します。
- 8月22日(日)予定していたPTA奉仕作業は延期となりました。

秋の交通安全運動

news!

村上篤教諭 表彰

9月21日～9月30日まで、秋の交通安全運動が行われます。学校ではこの期間の前に「交通安全教室」を行います。今回は交通指導員の方を講師にお迎えして、自転車の安全な乗り方を学習します。

事前に自転車点検カードをお渡ししますので、ご家庭で点検を行ってください。また、「交通安全教室」では、普段使っている自転車を使用しますので、学校への運搬の協力をお願いいたします。

本校職員の村上篤教諭が、長年にわたり行っている山岳遭難救助活動の功績が認められ、宮城県知事から表彰を受けました。

人命救助に貢献している職員が本校にいることを誇りに思うとともに、このような活動が越河小学校に広がることを願って紹介いたします。

